# 七峡だより

令和 2年 7月 1日 荒川区立第七峡田小学校 校長 髙 田 大

### 「1学期」のさらなる充実を目指して

校長 髙田 大

梅雨明けの報せはまだ聞かれませんが、晴れ間の日差しに夏の兆しが感じられる季節になってきました。本校の校庭は大変水はけがよく、雨さえ上がっていれば休み時間には子どもたちの元気な声を聞くことができます。子どもたちはこれまでに身に付けてきた「新しい生活様式」を意識し、互いに密にならないよう遊び場所や遊び方を考え、広い校庭で思い思いにのびのびと過ごしているところです。



学校では6月の分散登校から特別時程を経て、徐々に通常の時間割による教育活動に入れるよう段階的に進めてまいりました。ご家庭・地域の皆様のご協力のおかげで子どもたちの学びの再開がここまでスムーズに進められていることに改めて感謝申し上げます。

今年度は夏休みの短縮に伴って7月は月末まで、8月にも1週目と4週目に2週間分の授業を行います。8月まで「1学期」が続くことになりますが、日数の上では約1か月分の授業を実施することで、臨時休業によって生じた学習の遅れを相当分補える見通しです。

しかし、子どもの学びは日数や授業数の計算だけで進むものではありません。猛暑が予想される真夏の授業ですので、学習環境には今まで以上に留意していきます。エアコンや扇風機を活用して室温調整や適切な換気を行います。また「新しい生活様式」も引き続き徹底していきますが、熱中症予防のため水分補給やマスクの適切な着け外しを促しながら、子どもたちの健康を守ってまいります。

さらに、例年は夏休みである時期の授業ですので、子どもたちが意欲をもって通えることが大切です。教科学習の充実はもちろんですが、学級での当番・係活動や委員会活動・クラブ活動など、できる活動を徐々に増やしていきます。6年生による1年生の掃除の手伝いなども始めているところですが、「人の役に立った」と感じられる活動は子どもの自己有用感につながり、生活全般への意欲を高めてくれます。

子どもたちが「せっかく始まった1学期が、終わってしまったらもったいない」という気持ちで過ごせるように、焦らず、詰め込まず、かつ着実に、1学期の教育活動を進めてまいりたいと存じます。

#### 国からのマスク・荒川区からのマスクケースの配布について

国から配布されるマスク2枚のうち1枚は既に到着し配布を終えておりますが、もう1枚も学校に届きました。さらに、荒川区からマスクケースが届きましたので、併せて配布いたします。ご活用ください。 荒川区からのマスクケースは全員同じものですので、学校で使用する場合は、必ず記名の上、持たせていただくようお願いします。

学校では、マスクについて、

- •屋外で十分距離がとれる時は外す
- ・体育や激しい運動をする時は外す
- ・人と離れた上で、外して休憩するというルールを児童に示しています

◆◇◆校庭の利用について◆◇◆◆◇◆◆◇◆◆◇◆

OPTAの校庭当番については、8月までは休止し、9月から再開する予定です。 〇一般の校庭利用については、当面の間中止します。

第七峡田小学校ホームページ https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI7HAKETA-E/

## 7月の主な行事

行事予定については、変更の可能性があります。ご承知おきください。

日	曜	行事	田	曜	行事
1	水	安全指導	20	月	
2	木		21	火	
3	金		22	水	
4	Ŧ		23	木	海の日
5	B		24	金	スポーツの日
6	月		25	±	
7	火		26	B	
8	水		27	月	
9	木		28	火	
10	金	クラブ活動 4・5・6 年	29	水	
11	土	授業日(公開なし)	30	木	
12	日		31	金	
13	月		1	<b>±</b>	
14	火	避難訓練	2	日	
15	水	4 時間授業	3	月	保護者会(低学年)15:00~各教室
16	木		4	火	保護者会(高学年)15:00~各教室
17	金	委員会活動5.6年(4年計画委員)	5	水	
18	±		6	木	給食終 大掃除 5時間授業
19	日		7	金	終業式

#### 7月の生活指導目標 【ルールを守って生活しよう】

学校には、子どもたちが安全で、楽しく学校生活を過ごすためのルールがあります。今年度は、今までの学校 のルールに加え、新型コロナウイルス感染予防のための「新しい生活様式」を考えながら生活していかなければ なりません。学校全体のきまりを守ろうとする気持ちや態度が育つことで、社会性も養われていきます。教職員 は、様々な場面でルールを守ることの大切さを話し、日々、指導に当たっています。ぜひ、ご家庭でも時と場に応 じてルールを守って生活できるように、お声掛けをお願いします。

#### 英語教育について

英語の授業は、1~4年生は週に1時間、5、6年生は週に2時間行います。英語教育アドバイザーの大洞真由 子先生、NEA (外国人講師) のふじまきエディタ先生と、学級担任の3人で、学習を進めていきます (学級担任の みで行う日もあります)。教科書やデジタル教材、動画や絵本などを活用し、楽しみながら英語を学べるように努 めていきたいと思います。新型コロナウイルス感染予防のため、従来のように元気よく歌ったり、友達と英語でコ ミュニケーションを図ったりすることは難しいですが、低学年では聞くこと、高学年は書くことや読むことの活動を 多く取り入れていきます。